

## El Congreso sobre "La paz en las culturas políticas del Mediterráneo" amplía el plazo para presentar comunicaciones hasta el 14 de mayo

(11/5/2005 09:31) | > Universidad



La Universidad de Almería organizará del 25 al 28 de mayo en el Auditorio del Campus el congreso internacional "La paz en las culturas políticas del Mediterráneo". Concebido desde un punto de vista interdisciplinar, se pretende "comprobar y debatir cómo a lo largo de la historia la paz ha tenido momentos álgidos y de olvido, de teorización y controversia, que merecen ser evaluadas por pensadores, políticos, académicos e intelectuales de los países del Mediterráneo", afirma Fernando Martínez, presidente del congreso, profesor de Historia Contemporánea de la UAL y miembro de la Red Andaluza de Investigación de la Paz y los Derechos Humanos (RAIPAD).

Habrà espacio para las comunicaciones, por lo que la organización ha decidido ampliar el plazo de entrega, que concluía ayer, para dar la oportunidad a más estudiosos, y fijar el próximo sábado, 14 de mayo, como fecha máxima para la presentación de las últimas comunicaciones sobre este tema escritas desde cualquier campo del saber. Se podrán entregar en los correos electrónicos pazcultu@ual.es y gjapaz@ugr.es. Así mismo, se proporciona más información en los teléfonos 958 248 354 y en el 950 151 724. Las comunicaciones deberán tener una extensión máxima de 5.000 palabras.

El congreso sobre "La paz en las culturas políticas del mediterráneo" tiene como patrocinador a la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa, y colaboran el Ayuntamiento de Almería, el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, la Diputación de Almería y el Comité Organizador de los Juegos de Almería 2005. Precisamente este evento cultural es la aportación de la UAL a los Juegos Mediterráneos, que, entre sus premisas, apuestan por el deporte como una forma de convivencia y fomento de la paz entre los pueblos de las dos orillas del Mediterráneo.

Fernando Martínez explica que el congreso abordará, en cuatro jornadas, las culturas mediterráneas para la paz en el pasado, en el mundo contemporáneo, los desafíos para la paz y la paz en la cultura política española. En la organización colabora activamente el grupo de investigación "Sur-Clio" de la UAL y la Red "RAIPAD", y de los cuales forma parte Fernando Martínez, presidente del comité organizador.